



1. Dezember 2025

HKM startet musikalische Adventsreihe – Gemeinschaftsprojekt mit dem Chor „Serm Voices“ verbindet Kultur und Industrie

Die Hüttenwerke Krupp Mannesmann (HKM) präsentieren in diesem Jahr eine besondere digitale Adventsinitiative: An jedem Adventssonntag erscheint ein neuer musikalischer Videobeitrag auf den Social-Media-Kanälen von HKM und dem YouTube-Kanal des Unternehmens. Damit schafft HKM einen stimmungsvollen Beitrag zur Vorweihnachtszeit – gemeinsam mit Nachbarn aus Duisburg-Serm.

Gemeinschaftsprojekt mit den „Serm Voices“

Für die Adventsreihe arbeitete HKM, vertreten durch die Personalmarketing-Expertin Sarah Hammerschmidt, eng mit dem Chor „Serm Voices“ unter der Leitung von Angelika Kreh zusammen. Auch Rainer Kreh, Chormitglied und Vorsitzender des Bürgervereins, war maßgeblich beteiligt. Ergänzt wurde das musikalische Ensemble durch Dudelsackspieler Dennis Ponczeck, ebenfalls aktives Mitglied der Sermer Gemeinschaft. Das Projekt zeigt eindrucksvoll, wie sich lokale Kultur und industrielles Umfeld gegenseitig inspirieren können.

Aufnahmen in Serm und auf dem HKM-Werksgelände

Die Tonaufnahmen fanden am 28. Oktober 2025 in der Herz-Jesu-Kirche in Duisburg-Serm statt. Am 4. November 2025 folgten die Videoaufnahmen auf dem Werksgelände der HKM. Zwölf Mitglieder des Chores sowie Dennis Ponczeck wirkten an der Produktion mit.

„Wir konnten miterleben, mit welchem Engagement und welcher Freude unsere Sermer Nachbarn an diesem Projekt gearbeitet haben. Die Zusammenarbeit setzt ein starkes Zeichen für gelebte Gemeinschaft“, sagt Peter Schelkle, Leiter der Unternehmenskommunikation der HKM.



Musik als verbindendes Element

Das Projekt steht für den besonderen Austausch zwischen dem Unternehmen und seiner Nachbarschaft. So betont Carsten Laakmann, Geschäftsführer Personal der HKM: „*Die Adventszeit erinnert uns daran, wie wichtig Gemeinschaft, Nähe und gegenseitige Unterstützung sind. Diese Werte haben wir in der Zusammenarbeit mit dem Chor „Serm Voices“ und dem Bürgerverein unmittelbar erlebt. Das gemeinsame Musikprojekt verbindet Menschen, Traditionen und unseren Standort auf eine wunderbare Weise. Wir freuen uns, diesen weihnachtlichen Klang der Verbundenheit mit allen zu teilen.*“

STAHL. DAS SIND WIR.

Die Hüttenwerke Krupp Mannesmann, kurz HKM.

Wir sind als integriertes Hüttenwerk auf die Produktion von Stahl und Vorprodukten für die verarbeitende Industrie spezialisiert.

Unser Lieferprogramm umfasst Brammen mit Breiten von bis zu 2,1 m für die Verarbeitung zu Großrohren und Karosseriebauteilen, Rundstahl mit Durchmessern von 180 bis 430 mm und Längen bis zu 14,5 m für Schmiedezwecke und die Herstellung nahtloser Rohre.

Kurzum: Wir produzieren mit knapp 3.000 Mitarbeiter:innen jährlich rund vier Millionen Tonnen Stahl!

Ansprechpartner:

Hüttenwerke Krupp Mannesmann GmbH

Peter Schelkle

Leitung Kommunikation

T: + 49 203 999 2337

Peter.schelkle@hkm.de

www.hkm.de